
Compte rendu de la réunion du 21 Juin 2024 .

Début de séance 19h30                                                         Prochaine réunion le 26 Juillet.
                                                                                              Lieu à déterminer 

La réunion devait avoir lieu dans les bureaux prêtés par Saint Brieuc Entreprise pour la Coupe 
Florio ; comme nous avons voté NON à la poursuite de la location ,de la dite salle,car le prix n’était 
pas  celui annoncé au départ.Ce sera donc dans une salle de la Mairie de Châtelaudren à 19h 

Présents : Mathias Flamanc,Yves Brault ,Yvon Méheu, Jéhan-François Rondot, Guylaine 
Coquet,Gilles Duquesnoy, Ludivine Henriot, Martine Moulin, Joël Crestey, Jack Cornillet, Pascal 
Ameline ,Jacqueline Legoff, Christophe Lossent, Cathy Hamon

Absents excusés  : Nelly Le Mée Borgès, Chris Ameline, Claude Martin,Myriam Lucia
Invité:Pierrot Rasez

1)  MOT DU PRESIDENT par intérim

« Tout d’abord,je tiens à vous remercier pour la confiance que vous m’avez accordée pour cette 
mission d’intérim.
Nous venons de vivre une grosse vague de démissions, avec ou sans explication.
Sachez que,chers administrateurs démissionnaires,que je vous remercie pour tout le travail que vous
avez fourni et particulièrement ceux qui nous facilitent la reprise.
Merci aussi à Thierry Parent qui avait commencé des démarches intéressantes que je vais 
poursuivre.
Je me permets aussi de faire un rappel de ce qu’est le but d’une association de loi 1901 :

Sert à être utile à la société
Défendre une juste cause
Occuper son temps libre
Avoir une vie sociale
Acquérir une compétence 
Le tout est fait sans obligation,gracieusement et de façon désintéressée. »

2) BOURSE D’ECHANGE :

Cette année encore,nous restons sur 1jour et demi.
Le départ de Claude Nivet,nous laisse dans l’embarras ,Ludivine se propose de prendre contact avec
lui ,pour connaître l’avancée de son travail.

Le Conseil d’Administration  fait un appel auprès des adhérents pour nous accompagner dans ce 
travail

Une expo est prévue avec des véhicules Allemand et des Pays de l’Est.

-Les sponsors doivent couvrir les frais .
-Yvon et Joël doivent aller chez le concessionnaire BMW moto ...
-Pascal prend contact avec les villes pour les tables
-Les « ferrailleurs  exposants» seront peut être dans le hall initialement prévu pour le vide grenier.



-Mathias prend contact avec Pascal Jouran (responsable du site de  Brézillet)

Une réunion spéciale Bourse doit être programmée.
Une modification sera apportée sur les affiches et le site pour les inscriptions 
Mathias prend les « choses en main « .

3)LES SORTIES QUI ONT EU LIEU ET CELLES A VENIR :

* Pouët Pouët Le 16 Juin            JM Videlot

Jolie balade dans la région de Grâce Uzel,sous le soleil.
36 personnes au repas le samedi soir 
40 voitures et 4 motos le dimanche 
Circuit sous forme de jeu de piste ,avec questions sur la région.

*Les Bouchons d’Armor les 29 et 30 Juin   Pierrot Rasez ,Dany et Patrick Etienne
 
La salle prévue pour nous accueillir est réquisitionnée pour les élections .Le départ se  fera de la 
commune de Lannebert à quelques kms de Lanvollon
Calandre et Torpédo,Calandre club d’Armor et l’ABVA se regrouperont le dimanche pour le 
bouchon dans Guingamp

Un don sera fait pour les enfants diabétiques.

*La JP Renaud à la Fête Nat    Le 13 et 14 Juillet
  Mathias Flamanc (ABVA) et Michel Lelong (Calandre et torpédo)

Accueil le samedi au stade à Plougasnou
Balade au bord de l’eau le dimanche avec cochon grillé le midi

*Plourh’anime  le 28 Juillet    Gilles Duquesnoy
2ème édition 
Balade dans la région de Plourhan 
Pique nique le midi

*Les roues pètent  le 21 et 22 Juillet     Pascal et Chris Ameline
Accueil le samedi au camping du Halage  Saint Congard
Balade le dimanche région Malestroit ,La Gacilly.

4) REVOIR LES STATUTS ET LE REGLEMENT INTERIEUR

Suite à la vague de démissions,pour permettre au CA de se retourner,une modification du règlement 
intérieur est souhaitable et sera étudié pour un meilleur fonctionnement du Club.

5)TERRAIN DE SAINT MAYEUX

Mathias reprend contact avec le notaire pour connaître l’avancée du dossier .

6) LE SITE ABVA .

Aujourd’hui,le site est géré par Jean-Marc Videlot, ce site  actuellement  efficace,est toutefois 
obsolète



Jean Marc pense pouvoir remettre ce dernier à jour avec possibilité de payer en ligne pour les 
adhérents(adhésion,tour de Bretagne …..)
Pour cela,il sera mis en contact avec Lucien Thomas,qui nous a déjà proposé un projet.

Une autre voie est également possible,le Crédit Agricole est susceptible de nous apporter son aide 
,pour ce genre de site en ligne (paiement et inscriptions….)
Un contact va être pris avec le Crédit Agricole.

7) ASSURANCES ET SORTIES

La Préfecture demande de bien préciser les noms et lieux des sorties.
Une mise à jour vient d’être faite pour les responsabilités civiles  (salle,bénévoles qui travaillent 
lors d’un événement de l’ABVA….)

8) SPECTACLE POUR LES BENEVOLES BOURSE  (de l’an passé)

Jack a donné une liste de bénévoles.
Vu les engagements pris,ce spectacle aura lieu.
Toutefois,il reste à mettre à jour cette liste.

9) DIVERS

Une journée sera organisée pour récupérer le matériel de l’ABVA chez diverses personnes et 
l’entreposer dans un container chez Jehan -François Rondot (Trésorier).

                                                                                              Fin de séance 21h30
Secrétaire de séance  Cathy Hamon

compte rendu validé le 24 juin 2024
 le Président par intérim Mathias Flamanc 


